

■ SANTA MARTA DE TORMES



Victor Esteban, Adoración Cañamero, Chabela de la Torre y Pedro García, ayer en Santa Marta. | ENE

El Consistorio solicitará 43.000 euros para ampliar las acciones formativas de 'Empleo Verde'

El comité de seguimiento del proyecto transfronterizo se reunió ayer con el objetivo de continuar con esta nueva opción de empleo

ENE | SANTA MARTA

Los miembros del comité de seguimiento de proyecto de custodia ambiental y cooperación transfronteriza con Portugal, del que forma parte Santa Marta junto a Ciudad Rodrigo y la localidad portuguesa de Almeida mantuvieron ayer un nuevo encuentro de trabajo que tuvo lugar en la ciudad santamartino.

El objetivo de esta reunión era conocer in situ las actuaciones llevadas a cabo por el Ayuntamiento de Santa Marta dentro de este proyecto, que ha incluido la creación del vivero municipal,

la oficina transfronteriza y el huerto y el jardín de especias y plantas aromáticas en la Escuela de Hostelería.

Tras analizar el total cumplimiento de los objetivos planteados, la reunión también sirvió para dar continuidad al proyecto y ver las posibilidades de desarrollo de más actuaciones, para lo que el Consistorio de Santa Marta va a solicitar una ampliación de fondos para dar continuidad a las actividades y redistribuir la cuantía sobrante de la subvención concedida para este programa. En total, serán 43.000

euros (cofinanciados al 75% del Fondo Social Europeo y al 25% el Ayuntamiento) para mantener la apuesta por la formación de los desempleados en la línea de 'Empleo Verde', "que tan buena acogida ha tenido en la primera fase del proyecto", afirman los responsables municipales.

En este sentido, el objetivo es continuar con acciones formativas y solicitar cursos de viverismo y voluntariado ambiental, en los que los participantes obtendrán el certificado oficial homologado necesario para realizar este tipo de tareas.



Los alumnos del IES Calisto y Melibea en una actuación. | ENE

Más de 1.500 alumnos del municipio participan en los 'Circuitos Escénicos' este año

ENE | SANTA MARTA

Más de 1.500 alumnos de los cinco centros educativos del municipio santamartino participan este curso en el programa de actuaciones y espectáculos de los 'Circuitos Escénicos' que la Junta de Castilla y León ha concedido al Consistorio.

Las actividades concluyen mañana día 30, con la representación del teatro-comedia musical 'Tim Traf, los traperos de la historia' destinada a los alumnos del cole-

gio San Blas.

En total han sido seis actuaciones tanto de teatro y circo como de música, con conciertos didácticos, dirigidos a los alumnos de Infantil, Primaria y Secundaria, que han puesto sobre el escenario cinco compañías de Castilla y León.

Una programación que con la continuidad que tiene cada curso consigue formar a los escolares como espectadores para saber comportarse en las funciones.



Clases de fitness para mantenerse activos. Los vecinos de Santa Marta, sobre todo mujeres, participan en las clases de fitness y aeróbic que se desarrollan en el Edificio Sociocultural en turnos de mañana y de tarde. El objetivo es hacer ejercicio, mantener el cuerpo activo. | ENE



Reunión de David Mingo con la Escuela de Música
El candidato del PP, David Mingo, y miembros de la candidatura continúa con su agenda de encuentros con los vecinos para recoger sus propuestas y elaborar su programa electoral. Ayer se reunió con padres de alumnos de la Escuela de Música. | ENE



Encuentro de bloggers de cocina en El Tormes

Una veintena de bloggers de cocina participaron en el 'Re-encuentro con la tradición' celebrado en el Centro Comercial El Tormes con la colaboración del Consistorio de Santa Marta y la Escuela de Hostelería para promocionar los productos típicos.